

**dazu laden wir Sie herzlich ein
unter der Überschrift**

Lichter

Sie wissen, die Sonne ist nicht so wichtig, die leuchtet am Tag, da ist es ohnehin hell. Aber im Dunkel sind es einzelne Lichter, auf die wir achten. Das Chanukkafest macht es eindrücklich mit der täglich wachsenden Zahl an Lichtern. Das Zufügen der Lichter im Advent zieht sich länger hin. Wir lassen uns davon anregen zum Gestalten. Wir werden etwas hören von der Entwicklung der Kerzenproduktion. Vor allem wollen wir Gelegenheit haben, miteinander ins Gespräch zu kommen. Tanz und Chorgesang werden den Abend mitgestalten.

Ariowitsch-Haus
Hinrichsenstraße 14
am Donnerstag, den 07.12.2017, 18.00 Uhr